



第 48 号

令和 3 年 10 月

会長 岡本 諒

敬老の日 お祝いの品を贈呈

米寿 6 名、喜寿 18 名に

9 月 20 日(日)、初秋の爽やかな敬老の日、今年度お祝いの対象者に対し岡本会長と柳沢副会長が各お宅を訪問し、お祝いの言葉とともに、お祝いの品（お茶とお菓子の詰め合わせ）をお渡ししました。

コロナ禍の中で、何かと不自由な日常をお過ごしのところではありますが、皆さんお元気な様子でした。

今年度の対象は、米寿 6 名（満 88 歳 昭和 7 年 10 月～昭和 8 年 9 月生まれ）、喜寿 18 名（満 77 歳 昭和 18 年 10 月～昭和 19 年 9 月生まれ）で、白寿（満 99 歳 大正 10 年 10 月～大正 11 年 9 月）に該当する方はおられませんでした。

今も交通指導員を続ける米寿の織田光穂さん

お祝いを受けた方々の中から代表して米寿になられた織田光穂さん（2 区 7 班）をご紹介します。

織田光穂さんは、平成 23 年から交通指導員として清田通りの北野 4 条 3 丁目の交差点で子供たちの登校時に、交通指導を行っています。最近は、少し体調を崩されて一時的にお休みしていますが、回復したら、また是非続けたいとのことでした。

織田さんは、何より子供が大好きで、子供たちが元気に登校するのを温かく見守っています。また、子供七夕祭りでは、紙芝居をして、子供たちに喜ばれています。

昭和 56 年から 57 年まで、中村利雄会長の時に副会長をされ、当時の心に残る思い出としては、第二公園で櫓を組んで盆踊りをしたこと。また、新年会では、詩吟を朗詠するなど、幅広く町内行事に参加され会員融和に貢献されて参りました。

元気の秘訣は、「地域活動を通じ、子供たちや、会員とふれあうこと」とトレードマークの白髪と優しい眼差しでおっしゃって下さいました。



クリーンさっぽろ衛生推進委員会より感謝状

森川良功さん（1区3班）に

札幌市の住みよい綺麗なまちづくり事業としてクリーンさっぽろ衛生推進協議会の活動があります。

クリーンさっぽろ衛生推進協議会は市内各区にあつて、地域の環境美化、環境衛生、リサイクルの推進などを目指し活動しており、これらについて、特に顕著な功績があり、他の模範となる地区および個人に対して毎年表彰が行われています。協議会の推進委員は、各町内会・自治会から1名選出され、当自治会からは、阿部嗣雄副会長が参画しています。

この度、北野中央自治会として森川良功さん（1区3班）を推薦したところ、長年にわたる功績が認められ表彰されましたが、これは当自治会として初めてのことであり、大変誇らしいことと思います。

森川さんは、皆さんもご存知の通り、ごみステーションの盗難や悪戯防止の鍵を取り付け、案内板やネットの補修、周辺の除雪や片付け等、高齢者の多い自治会住民が利用しやすいようごみステーションの維持管理を自発的にして頂いています。また、道路や公園等の環境美化作業、春・夏の町内一斉清掃や、毎月の「北野通り街路樹柵花壇」や「北野第一・第二公園花壇」の整備・清掃作業、また、「せせらぎ会」の草刈り清掃作業にも率先して参加し「住みよいまちづくり」をモットーとする自治会の環境衛生活動に積極的に取り組んでいます。

特に、北野通り街路樹柵花壇では、一人で黙々と草取りや清掃を行っている姿

は、私たちの模範であり、誇りでもあります。

この度は、コロナ禍のため、札幌市役所での表彰式が行われなかったことから、6月11日（土）、北野第二公園において資源回収作業終了後、作業参加者や環境美化作業に取り組んでいる会員13名が参加、市から頂いた感謝状を岡本会長から贈呈しました。



交通安全標識を設置

令和2年9月中旬、当自治会区域内の北野4条3丁目10の交差点で車同士の衝突事故があり、翌日1名が亡くなる事故が発生しました。

この道路は、小中学生の通学路となっていますが、道幅が広いと、交通量が多く、スピードを出す車もあり、また、カーブで見通しが悪いなど、日頃から、交通事故が懸念されていました。

このため、令和3年8月30日、北野4条3丁目10（北電柱）と北野4条3丁目14（NTT柱）の交差点2カ所に交通安全標識（交差点注意）を設置しました。



北野4条3丁目10



北野4条3丁目14

車椅子の寄贈がありました

令和3年7月24日、2区8班の宮岡 進様より「車椅子」の寄贈がありましたので、会員の皆様に御報告させていただきます。

これにより、当自治会では3台の車椅子を所有することになりましたので、使用を希望される方がおられましたら、総務部長の方にご連絡をお願いいたします。

会員異動のお知らせ

令和3年4月1日 2区4班の小熊 誠さんが退会されました。

令和3年7月2日 2区8班に吉田晶一さんが入会されました。

令和3年9月14日 1区1班に山元和正さんが入会されました。

令和3年10月1日 2区11班に佐竹慎太郎さんが入会されました。

（令和3年10月1日現在の会員数は316世帯です。）

こんにちは 北野平小学校です

～北野2条3丁目7番1号で生まれ、40年が経ちました。～

北野平小学校 教頭 吉見 聖一

本校は、今年開校40周年を迎えます。当時の小学生は、現在40台後半から50代半ばとなるのでしょうか。また、当時の保護者の方々の中には、今も、この北野の地にお住まいの方も少なくないと思います。



上の写真は、着工直前(昭和56年頃)の本校付近の様子です。また、左の写真は、建設中の様子です。その後、昭和57年4月の開校に至ります。

学校草創期には、教育環境の整備にも保護者の皆様や地域の方々のお力をいただきました。昭和59年にはグラウンド東側に、木柱遊具を作っていました。また、地域の方々との環境美化活動をした記録も残っております。

(木柱遊具の製作の様子↓)

40年の歳月は流れ、子どもを取り巻く環境は大きく変化して参りました。学校には、タブレットが入り、全校の児童が学習に活用しています。また、最新の機器を活用して、韓国の小学生とのリモートでの交流も2年目となっております。

ただ、昨今のコロナウイルス感染拡大に伴って、これまで通りの活動が難しい状況となっております。

例えば、例年春に行っている運動会は、今年度は9月25日に「スポーツ集会」と銘打ち実施いたしました。また、秋に行う学習発表会も、1日にすべての学年を実施する形式から、平日の学年ごと分散開催となる予定です。

新しい時代やそれを取り巻く状況によってこのように変化していくこともありますが、北野2条3丁目7番1号に根を下ろし、地域の方々に見守られ、お助けをいただきながら、地域の子どもの教育を担うことは変わりありません。今後も、どうぞよろしくお願いいたします。



なお、本校の情報は本校HPや、月に一度程度町内で回覧される、学校だよりにて随時お知らせしております。是非ご覧ください。

北野平小学校

検索

